

問

さまざまな町民の声を聞くための考えは

町長

夜間町長室にも来てほしい

ヒグマとキツネの

問題

問 ヒグマの目撃などが
増えているが現状は。

町長 今年度は、目撃1
件、足跡が4件の情報
があり、5、6月には
各1頭の駆除がされた。

問 ハンター不足解決の
ために、駆除報酬の引
き上げの考えは。

町長 猟友会は現状で妥
当と言っているが、近
隣を見て検討したい。



目撃情報が増えている

問 町内にキツネの徘徊
が多いが対応は。

町長 法による保護対象
となっており、許可な
くわなの設置はできな
いが、被害の相談があ
れば、土地所有者に許
可を得てわなを設置す
る対応を取っている。



町内で多く見られるキツネ

問 人と距離を保つため
の取り組みの考えは。

町長 キツネを寄せ付
けない対策として他自
治体のHPでは、餌付
けをしない、生ごみや

公共施設の使用料

問 北見市の公共施設
使用料金値上げにより、
町内施設への町外から
の利用者が増えてくる
と考えられるが、課題
や対応方法は。

町長 現在、町の行事や
定期的な活動を行って
いる町内の団体、サー
クルなどの利用を上期
下期に分けて先に予約
申請を受け付けており、
町外の利用者について
は施設の空き状況を確認
し調整している。

問 公共施設は町の財源
で運営しているが、町
民と町外の方の使用料
との差を付けてはとの
声もあるが考えは。

教育長 社会教育施設で
は、町民ができるだけ
優先に使用する形だと
考え、使用料の差は現

町民の声を

聞くために

時点では考えていない。
問 今後、キャッシュレ
ス券売機も導入される
が、使用料値上げなど
の検討は。

町長 10月1日から北
見市は値上げに踏み切
る。

本町も十分な資金力
はなく、やはり厳しい
状態は変わらないので、
値上げするとは直接は
言いづらいが、料金の
均衡も図らなければな
らないとは思っている。

問 町民は町長になか
なか会えない、言葉で
伝えられないなどもあ
り、紙に書いて伝えた
方が良いとの声も多い
が、LINEなどでは
ないアナログも必要で
あるが、意見箱の設置
の考えは。

町長 町民の声を聞いた
めにはさまざまなもの
を使っていき、意見箱
もその一つと考えて検
討していきたい。

毎月の夜間町長室の
参加も少ないため、声
を聞かせてほしい。



たにぐち たけひこ 議員
谷口 武彦

みんなの声が届く
ように町に
ご意見箱を！



スポーツセンター
トレーニングルーム

